



## RINGKASAN

FUTRY AYU GAYATRI. Proses Produksi Konten Akun Instagram @dinkukmdaginberlari pada Dinas Perindustrian dan Perdagangan Kota Bogor. *The Content Production Process of Instagram Account @dinkukmdaginberlari at the Bogor City Industry and Trade Office*. Dibimbing oleh DAVID RIZAR NUGROHO.

Instagram adalah salah satu aplikasi yang digunakan untuk berbagi foto dan video. Kini Instagram bukan hanya berkembang sebagai media untuk membagikan momen pribadi saja, tetapi digunakan juga untuk bertukar informasi, hiburan, edukasi, promosi maupun membangun citra organisasi atau instansi melalui konten-konten yang menarik. Kehadiran akun Instagram @dinkukmdaginberlari bertujuan untuk membantu Pemerintah Kota Bogor melalui Dinas Perindustrian dan Perdagangan Kota Bogor untuk mempromosikan lokasi atau tempat (galeri). Kegiatan usaha dan produk Industri Kecil Menengah (IKM) di Kota Bogor melalui sosial media khususnya Instagram, agar seluruh informasi mengenai Industri Kecil Menengah (IKM) dapat diakses secara luas.

Laporan Akhir ini berisi penjelasan mengenai proses produksi konten instagram @dinkukmdaginberlari pada Dinas Perindustrian dan Perdagangan Kota Bogor. Laporan Akhir ini juga menyampaikan beberapa hambatan dalam proses produksi konten khususnya di Instagram. Data untuk bahan menulis Laporan Akhir ini dilakukan sesuai dengan data yang diperoleh selama proses Praktik Kerja Lapangan (PKL) di Dinas Perindustrian dan Perdagangan Kota Bogor. Waktu pengumpulan data untuk bahan penulisan Laporan Akhir ini dilaksanakan pada tanggal 7 Maret 2022 sampai tanggal 29 April 2022. Teknik pengumpulan data yang dilakukan yang dilakukan dalam proses penyusunan Laporan Akhir ini adalah partisipasi langsung, observasi, studi pustaka, dokumentasi dan wawancara.

Proses produksi konten akun Instagram @dinkukmdaginberlari pada Dinas Perindustrian dan Perdagangan Kota Bogor meliputi beberapa tahap diantaranya pra produksi, produksi, dan pasca produksi. Proses produksi konten akun Instagram @dinkukmdaginberlari juga tidak terlepas dari hambatan-hambatan. Hambatan tersebut terbagi menjadi hambatan teknis dan hambatan non teknis.

Kata kunci: instagram, konten, proses produksi.